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複合市民施設に関する調査特別委員会記録 
 

令和７年２月12日（水）午後１時32分～午後１時42分（９階908会議室） 

 

○出席委員（11名） 

委 員 長 小松 良行 副委員長 佐原 真紀 

委  員 浦野洋太朗 委  員 佐藤  勢 

委  員 根本 雅昭 委  員 二階堂利枝 

委  員 後藤 善次 委  員 沢井 和宏 

委  員 川又 康彦 委  員 村山 国子 

委  員 真田 広志   

 

○欠席委員（なし） 

  

 

○市長等部局出席者（なし） 

 

○案  件 

  １ 委員長報告について 

  ２ その他 

                                              

               午後１時32分    開  議 

（小松良行委員長）ただいまから複合市民施設に関する調査特別委員会を開催します。 

 初めに、委員長報告についてを議題といたします。 

 前回皆様からいただいたご意見を踏まえ、正副委員長手元で委員長報告の修正案を作成しました。 

 タブレットに修正案と前回の素案からの変更点を明確に見え消しにした案をお配りしております。 

 初めに、主な修正内容についてご説明しますので、見え消しの案をご覧いただければと思います。 

 削除した部分については見え消しの赤文字、追加した部分については赤字で囲み線にしてあります。 

 では、説明させていただきます。まず、１ページ目でありますけれども、かぎ括弧の後ろの句読点

については削除すべきではないかということでございましたので、この点について根本委員のほうか

らありましたので、削除するとしたところ、また２ページ目にお移りください。こちらもご指摘がご

ざいまして、何々とすることということで統一すべきではないかといったご意見を賜りましたので、
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そういうことでまず２行目整備とすること、それから配置とすることということで統一させていただ

いております。 

 同じく２ページの11行でありますが、何々においてはということで重複するため、これは委員長と

しては、はは削除するということ、また13行目ですか、運営委員会の配置の見直しまでの文章のとこ

ろでありますけれども、のが４か所重複するということでの文言の修正でありました。 

 次に、15行目に移りますけれども、ここもいわゆる先ほどのすることということでの統一のため、

このようにしてあります。 

 21行目というところでは、その前段に令和６年11月５日に実施したというふうな日付が出てくるた

めに、時系列を考慮することでその後という部分はちょっと変だなというふうなことに気がつきまし

たので、削除することとしたいと思っております。 

 次の３ページに移りますが、先ほどと同様、括弧に挟まれたところの句読点は要らないということ

でこちらを削除、そして７行目から９行目でありますけれども、正確な名称についてを述べるべきだ

ということで沢井委員よりご指摘がございました。どの場所にするかといった点については、村山委

員からも文章の流れから１ページのほうがいいのではないのかといった点もあったのですが、当局の

動向を入れるためにこの部分が適当というふうに私どものほうでは考えまして、このように文言の修

正を図ったところです。 

 次に、その下の10行目でありますが、先ほどの文章の追加に伴う文章の整理によりまして、それと

いうところを削除、令和４年６月の委員長報告以降に修正を図らせていただきました。 

 次に、４ページに移ります。13行目でありますけれども、これにつきましても二階堂、根本両委員

からいろいろとご指摘を賜りまして、関係各位というようなところを関係者ということに改めたいと、

このように思ったところであります。 

 以上が主な変更点でございますけれども、変更点を踏まえた今回の案について皆様のご意見をお願

いしたいと思います。ゆっくりお読みいただいて。 

     【資料黙読】 

（小松良行委員長）それでは、修正箇所の確認を皆さんいただけたかと思いますけれども、何かご意

見はございますか。ありませんか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）いいですか。ご意見なしというふうに確認をさせていただきます。 

（村山国子委員）すみません。２ページの21行だったですが、名称を変更のところ、へではなくてに

がいいかなと今一瞬思ったのですけれども。 

（小松良行委員長）名称を変更し、の前のへ。これはどうします。どちらでもいいような気もするけ

れども、こういう場合ってどういう整理がされていたね。特に整理はないのかね。 

（村山国子委員）問題なしですか。 
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（小松良行委員長）いや。皆さん、どうですか。 

（真田広志委員）どちらでもいいのではないの。 

（鈴木書記）にでも確かに校正できるところではございますが、例えば令和６年12月、前回の委員長

報告でも令和３年８月にはこの委員会へ名称を変更するとともにということで、へという助詞を使っ

ているところではございました。 

（小松良行委員長）村山委員、そういったことでどうもすみませんが、よろしくお願いいたします。 

（村山国子委員）了解です。 

（小松良行委員長）では、そのほかは特にないということで承りました。 

 それでは、ただいまの委員長報告案につきましては、各会派での調整をお願いいたしたく存じます。

そういたしまして、次回の委員会において派内の調査の結果を会派ごとにご報告いただくということ

でよろしゅうございますか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）では、そのようにさせていただきます。 

 正副委員長からは以上ですが、皆様から何かございますか。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）なければ、以上で複合市民施設に関する調査特別委員会を閉会いたします。 

               午後１時42分    散  会 

 

 

 

複合市民施設に関する調査特別委員長   小 松  良 行 

 

 

 


